



Los palistas del Grupo Covadonga posan con sus medallas. :: A. A.

Los palistas brillan en la cita de Portillón de Castro

PIRAGÜISMO

El Grupo Covadonga participó este fin de semana en el Campeonato de España de pista, en el que se alzó con la séptima plaza

:: ÁNGELA S. CIFUENTES

GIJÓN. Quince palistas representaron, este fin de semana, al Grupo Covadonga en el Campeonato de España de pista, que tuvo lugar en el embalse de Pontillón de Castro, en Pontevedra.

Los grupistas consiguieron una más que meritoria séptima plaza por clubes, con una actuación magnífica de los palistas que formaban parte

de las K-4, tanto masculina como femenina. «Estamos muy contentos con los resultados y con la participación de los palistas, ya que el calendario está lleno de competiciones y siempre están al máximo nivel», hace hincapié Almudena Ávila, responsable de la sección de piragüismo del Grupo Covadonga.

Son muchas las pruebas tanto nacionales como internacionales en las que participan los palistas del Grupo Covadonga. Cada uno de ellos tiene que cumplir con unos objetivos y compromisos que, en algunos casos, son de gran importancia internacional.

Los resultados objetivos fueron muy buenos al haber conseguido varias medallas, como el bronce del K-2 1.000 metros formado por Borja Prieto y Javier Hernanz; y el de la K-2 1.000 metros formada por las palistas Miriam Vega y Paula García.

La actuación de las K-4 también fue espectacular. La K-4 1.000 metros formada por Javier Hernanz, Álvaro Fuiza, Miguel Ángel Gailo y Borja Prieto se hizo con la plata y las chicas lograron el oro en la K-4 1.000 metros. Esta embarcación la integraron Miriam Vega, Ana Martínez, Celia Remis y Paula García. «Estas medallas nos dan mucha motivación para encarar las próximas pruebas», asegura Almudena Ávila.

Los palistas del Grupo Covadonga tendrán, los días 24 y 25 de julio, una nueva competición. Será el campeonato de jóvenes promesas infantiles y cadetes que se va a desarrollar en el embalse de Trasona. «El esfuerzo y el trabajo de la sección se demuestran en cada una de las competiciones. Nuestro objetivo es formar a futuras promesas del piragüismo y creo que lo estamos consiguiendo», apunta la responsable de la sección.

El Grupo cumple con las expectativas en el Campeonato de España

GIMNASIA

La buena actuación de los gimnastas grupistas en el Campeonato de España individual y de clubes, celebrado en Cáceres, hizo que el club obtuviera varias medallas

:: ÁNGELA S. CIFUENTES

GIJÓN. Las buenas expectativas con las que partió la sección masculina de gimnasia artística del Grupo Covadonga hacia Cáceres, el pasado fin de semana, para disputar el Campeonato de España individual y por clubes se cumplieron. Los excelentes resultados del Grupo Covadonga les hicieron lograr varias medallas, que, una vez más, demuestran el buen nivel y calidad que tienen los gimnastas grupistas.

En el nivel 3, el equipo formado por Javier González, Pelayo Rubio, Pedro Valles y Pelayo Menéndez se proclamó campeón de España, seguido por Móstoles y el club Arabatzxo de Vitoria. Además, en esta categoría, Javier González se proclamó campeón de España, en barra fija, subcampeón en salto y bronce en potro con arcos.

Por otro lado, Pelayo Rubio fue primero en potro con arcos y Pelayo Menéndez, subcampeón también en este aparato.

«Estamos muy contentos con los resultados, ya que estos chicos han trabajado muy duro para llegar hasta aquí», hizo hincapié Pablo Carriles, máximo respon-

sable de la sección de gimnasia artística masculina del Grupo Covadonga.

En categoría benjamín y en alevín, los dos grupistas participantes lo tenían realmente difícil dado el nivel de sus rivales. Aun así, ambos gimnastas demostraron su potencial. El benjamín Xuan Ceñal se proclamó subcampeón en paralelas y, en categoría alevín, Daniel Tuya fue bronce en la general y en paralelas.

En nivel 2, el equipo formado por Pelayo Mateo, Carlos Díaz, Diego Celorio y Sergio Paredes fue segundo de España, tras Móstoles. Tercero acabó el club Coslada. En esta misma categoría, Diego Celorio fue campeón en potro con arcos y Carlos Díaz, segundo en barra fija.

La decepción

La cara más triste del campeonato de España fue la no participación a última hora de Diego Martínez, uno de los gimnastas más fuertes del Grupo Covadonga, que buscaba llamar la atención de los técnicos de la selección para entrar a formar parte del Centro de Alto Rendimiento de Madrid.

Diego no pudo participar por una severa gastroenteritis. Sergio Lafuente tampoco compitió por un desgasto en el cuádriceps. «Fue una pena, ya que ambos hubiesen conseguido, seguro, alguna medalla», apunta el responsable de la sección, Pablo Carriles.

Sin duda, una magnífica actuación del combinado grupista, con varias medallas que hacen ampliar aún más la proyección de futuro de los gimnastas de la entidad deportiva gijonesa.

Los hermanos Herrero se meten en el 'Top 10'

MOTOCICLISMO

Pablo y Miguel se estrenan en la Copa de España de minivelocidad con grandes resultados

:: H. VELASCO

GIJÓN. En el Circuito Internacional de Zuera en Zaragoza dio inicio a la Copa de España de minivelocidad, en la que hicieron su estreno en un campeonato nacional los hermanos gijoneses Pablo y Miguel Herrero.

El pequeño de los hermanos Herrero, Miguel, tomaba parte en la categoría MiniGP 110 4t, en la que, tras las dos mangas de entrenamientos,

logró el noveno mejor tiempo final.

En las carreras, con una parrilla de veinte tres pilotos, al englobarse en la misma manga cuatro categorías, Miguel firmó una octava y décima posición, para ser finalmente noveno.

Su hermano, Pablo, en la categoría PromoGP 140 4t, necesitó un poco más de tiempo de adaptación a la pista y fue octavo al final de los entrenamientos. En carrera mostró una mejor progresión para ser sexto en la primera manga oficial y octavo en la segunda, lo que le permitió finalizar el fin de semana en la sexta posición.

Para completar el fin de semana de actividad motera, el sábado se celebró, en El Berrón, el II Motocross



Los pilotos Pablo y Miguel, con 'Chicho' Lorenzo, el padre del campeón Jorge Lorenzo. :: H. V.

El Berrón, valedero para el Campeonato de Asturias de la especialidad, en la que la Pablo Gutiérrez Solís en alevines, Unai Gerrikaetxebarria en

promesas, Francisco Utrilla en MX1, Oscar Menéndez en MX2, y Eduardo Castañondo en veteranos, se alzaron con los triunfos finales

El memorial Toño Fernández da Silva se pone en marcha

KÁRTING

:: H. V.

GIJÓN. La memoria del piloto caagüés Toño Fernández da Silva volverá a ser recordada por sus amigos, aficionados y familia, el próximo 9 de agosto con motivo de la segunda edición del Memorial de Káring Toño Fernández Da Silva, que organiza la Escudería Regueiro Sport, y que tendrá lugar en el Circuito de Káring de Cibuyos. El que fuera bicampeón de Castilla y León de káring y subcampeón de la Copa de la European F3 Open en 2010, falleció en diciembre del 2012.

Durante la jornada se llevarán a cabo diferentes pruebas de káring, para las cuales las inscripciones están abiertas a todos los pilotos, y serán gratuitas.